

# 東京薬科大学新聞

## 薬剤師国家試験結果発表 一国試合合格率過去最高

第八十五回薬剤師国家試験の結果が先月十九日に発表された。詳細については表の通りである。

今年度新卒者の平均合格率は、約九十五%で昨年と比較して約九%上昇し、全国平均を七%、私大平均も六%近く上回った。全国の私立大で第四位、國公立を含めた総合順位において第五位となり、平成六年の私立大で第六位の記録を塗り替えることになった。このような結果は昨年度低迷していた女子の合格率が約九十九%にまで上昇したことにによるところが大きい。また昨年度より、四年次Bコースを学力別にクラス分けを行い、進度に合わせた講義をするという試みが行われた。これにより学年全体での効果的な学習が可能になった。この事も良い結果に繋がった理由であろう。

数年前まで国試合格率が低迷していたため、このような結果を得られたのは大変喜びしいことである。だが、国試合格率は数年ごとに増減を繰り返す

## 国試合格率の推移



	本学合格率	平成11年度(%)	平成12年度(%)
新卒	86.65	94.93	
既卒	50.66	51.79	
総合	77.67	82.47	
私大合格率			
新卒	87.09	89.28	
既卒	55.30	57.17	
総合	78.75	81.52	
全国合格率			
新卒	86.15	79.95	
既卒	53.29	47.06	
総合	77.10	79.91	

発行所  
東京薬科大学  
新聞会  
責任者  
松澤敏広

五月号

アートや絵画と聞いたら  
必ずどんなもの思い浮か  
べるだろう。きれいな風景  
を描いた油絵、それとも記  
された抽象画だろうか?  
この展覧会にある絵は、そ  
のどちらにもあてはまらない。  
ボスターのように  
平面的で絵の具の盛り  
上がりなど一切ない。  
その絵の中に描かれる  
題材は商品や事件の写  
真、映画俳優など、ど

いるもの」ばかりだ。いわ  
ゆる「ポップアート」である。  
アンディ・ウォーホルは有名画家の仲間  
この分野で最も成功を収め  
た一人だ。はじめは優秀な  
広告デザイナーだったが、  
彼はどうしても画家になる  
入りを果たしたのだ。  
そういう作品の強いイン  
パクトとともに、アンディ・  
ウォーホルは有名画家の仲間  
入りを果たしたのだ。  
そういった作品を特徴づけ  
ているのはシルクスクリーン  
という技法である。一種の版  
画である。

大學にも同じことが言える。  
高い合格率を維持するの  
は非常に難しい事であると推  
測される。しかし、これは他  
の大学にも同じことが言える。  
高い合格率をどのように維持  
していくかが、今後の課題で  
ある。

田部井克吉先生から、今回  
の記事を書くにあたっての意  
見を頂いた。  
「今年の結果については、何  
よりもまず、学生自身が努力  
し、緊張感を持って勉強でき  
たことが良い形で表れたと思  
う。また、国試対策の具体的  
な動きとして、進度別に講義  
を行ったことも大きい。しか  
し、これからは國公立大の國  
試合格率が伸びることも予想  
される。今年の合格率上昇に  
おいては、健康をしつかり  
管理して試験に臨んでもらい  
たい。受験するのは学生自身  
なのだ」

薬剤師国家試験は薬学科の  
具体的な目標の一つである。

気を引き締め、先輩方に続い  
ていけるよう勉学に励んで欲  
しい。

## 平成十二年度入試結果

先日、本学の平成十二年度  
入試結果が発表された。結果  
は左表の通りである。

薬学部では、全般的傾向に  
大きな変化はなかった。しか  
しSB方式では、昨年度と比較  
すると、男子部の受験者数に  
増加が見られた。また、男子  
部、女子部共に数学の問題題  
目を増加するそうである。

昨年に比べて難化したため、  
合否最低点が低下した。  
今年度の入試では、新たな  
試みとして帰国生徒特別選抜  
入試という制度が導入され、  
一名が入学している。

また、来年度の推薦入試で  
は指定校制、公募制とも募集  
人員を増加するそうである。

今年度の生命科学部の入試  
では、B方式の志願者数が減  
少したが、C方式の志願者数  
は増加した影響か、環境の志  
願者が減少した。

今年度は推薦C方式にお

いて新しい試験方法が採用さ  
れた。例年推薦入試は小論文  
が課されている。その課題が  
実験考察からビデオを見て  
る要約とその主張に対する反対意  
見を述べるものに変わった。

一方、C方式は例  
年、センター試験と  
面接で行われていた  
が、今年は大学独自  
の英語と数学の試験  
が課された。これは

センター試験が不本  
意な結果であった人  
や、センター試験を  
受験しなかった人に  
も受験の機会を与えた  
ためである。

アートに対する考え方  
を並べたり、写真を版に  
貼るのを描けばいい」  
そこで彼が描いたのはドル紙  
幣だった。お金の次はスープ  
だ。まるで広告をそのまま拡  
大印刷したようなくっきりと  
した缶詰めスープの絵。さら

に同時に強いテーマを  
内に秘めていたと思わ  
れる。そうでなければ、  
死刑執行に使う電気椅子  
子の絵なんて誰が描く  
だろうか? ポップな絵  
の裏にある不思議な感覚は  
今の時代でも十分刺激的だ  
ろう。

ザ・ミュージアムにて五月  
二十日まで。平日十九時  
休日二十一時閉館。一般千  
二百円、大学生八百円。

ベットは私たちの生活  
にすっかり溶け込んでいる。  
そこでベットの存在だ。彼らは虐  
待の通報や発見により、被害  
を受けた動物を保護する。そ  
れに加えて治療した後、里  
親を探す活動も行っている。  
そして、虐待した人には三年  
以下の懲役が課されるのだ。  
また、日本においても、動物  
の虐待に対する動物保護管理  
の法律が改正された。●その一  
方で、他大学に環境系学部  
が増加した影響か、環境の志  
願者数が減少した。

一方で、ただかわいいと甘やか  
して育てられたベット達もい  
る。かわいいからと、つい過  
剰な量の食事をやめてしまう  
やつなどを与えてしまうので  
ある。また、少し運動すると  
言つて、運動不足にし、果て  
は病気に陥ってしまうのだ。

これは獣医の頭痛の種になっ  
ている●最近、ベットが人の  
心に与える癒しの力が注目さ  
れている。ベットの存在によ  
り家庭崩壊が食い止められる  
というのだ。ベットに向ける  
笑顔が、自然と家族にも向け  
られるからだと考えられて  
いる。ほかにも老人ホームにお  
いて、ベットは心のケアに一  
役買っている。私達は知らな  
いうちベットから多くを得  
ているようだ。何ものにも代  
えられない、かけがえのない  
ものを…

味 薬

見えての要約とその  
主張に対する反対意  
見を述べるものに変  
わった。

一方、C方式は例  
年、センター試験と  
面接で行われていた  
が、今年は大学独自  
の英語と数学の試験  
が課された。これは

センター試験が不本  
意な結果であった人  
や、センター試験を  
受験しなかった人に  
も受験の機会を与えた  
ためである。

（児童園）

